

de montañas. Una repetidora relé es un receptor y transmisor de televisión de baja potencia que recibe señales de TV en un canal y las retransmite en otro canal a regiones que no pueden recibir directamente las señales.

En la región septentrional central de la Colombia Británica una estación principal de TV cubre toda la zona mediante un sistema de 35 repetidoras relé de baja potencia. Se cree que la zona total cubierta, unos 27.145 kms², es una de las mayores de América del Norte. Este sistema cubre también la parte de Alaska que entra en territorio canadiense, siendo la única televisión de que disponen los habitantes estadounidenses de Ketchikan.

Superando la escasez de veterinarios en Manitoba

La gran escasez de veterinarios en el Manitoba rural, problema considerado crítico hace cinco años, se ha resuelto casi completamente gracias al programa de servicios veterinarios de la provincia, compartido con el Gobierno Federal, anunció recientemente el Ministro de Agricultura de Manitoba Sam Uskiw.

Desde 1954 hasta 1969, el número de veterinarios en el Manitoba rural había descendido de 55 a 26 y en los tres años de 1968 a 1970 no se había instalado ningún veterinario en el Manitoba rural.

La situación, dijo el Sr. Uskiw, ha experimentado un cambio total, ya que actualmente hay 56 veterinarios en el Manitoba rural y se espera que antes de fines de año el número llegue a 60, suficiente para las necesidades de la ganadería rural de Manitoba. Estos veterinarios atienden 32 distritos que engloban unos 100 municipios rurales.

De acuerdo con el programa, el gobierno provincial costeaba el 40 por ciento de los gastos de establecimientos de clínicas veterinarias rurales y compartía los gastos anuales de operación con los municipios locales de cada distrito veterinario de la región

Interlake, mientras que el Ministerio Federal de Expansión Económica Regional costeaba el 60 por ciento de los gastos de capital.

En las demás regiones del Manitoba rural, la financiación de capital se ha dividido por igual entre el gobierno federal y el provincial.

Programa de estudiantes

Sin embargo, dijo el Sr. Uskiw, el programa había tenido un elemento auxiliar importante: el empleo de estudiantes de veterinaria a través del programa de empleo de estudiantes de Manitoba que trabajasen con veterinarios rurales. Los estudiantes de veterinaria del primero y segundo año reciben empleos veraniegos durante 12 semanas e incluso 14, si así lo solicitan, y reciben su salario de la provincia. Los estudiantes de tercer año reciben salario provincial por ocho semanas de verano y otras ocho semanas del veterinario para el que trabajan.

Al proporcionar a los estudiantes oportunidades de empleo, dijo el Sr. Uskiw, Manitoba había conseguido atraer gran número de estudiantes que, al graduarse, trabajarán en el Manitoba rural y se establecerán allí.

Acuerdo pesquero entre Canadá y Portugal

El entonces Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen anunció recientemente la conclusión de un acuerdo pesquero entre Canadá y Portugal negociado en reuniones celebradas en Ottawa durante los meses de febrero y marzo de 1976.

Este acuerdo que entrará en vigor en el momento de su ratificación, establece los términos y condiciones bajo las que barcos de pesca portugueses podrán seguir pescando en zonas que pasarán a ser jurisdicción canadiense, actualmente fuera de los límites de las aguas territoriales canadienses y de las zonas pesqueras situadas en la costa atlántica de Canadá. Bajo control